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９
月
定
例
議
会
が
９
月
13
日

（
水
）
か
ら
10
月
11
日
（
水
）
の
日

程
で
開
催
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
　
　

◇
◆
◇
◆
◇

　

９
月
補
正
予
算
（
案
）
は
、
一

般
会
計
約
41
億
１
４
８
７
万
円
の

増
額
で
す
。

　

内
容
は
、
１
「
子
育
て
・
教
育

環
境
の
充
実
」
、
２
「
地
域
経
済
の

活
性
化
」
３
「
安
全
・
安
心
の
確

保
」
の
３
つ
が
柱
と
な
り
ま
す
、

財
源
は
特
定
財
源
と
し
て
台
風
２

号
の
災
害
復
旧
事
業
に
伴
う
国
庫

負
担
金
、
県
補
助
金
、
市
債
な
ど
、

一
般
財
源
と
し
て
地
方
交
付
税
、

臨
時
財
政
対
策
債
、
令
和
４
年
度

決
算
剰
余
金
を
活
用
し
ま
す
。
主

な
事
業
内
容
は
以
下
の
通
り
で
す
。

１
子
育
て
・
教
育
環
境
の
充
実

①
市
立
小
中
学
校
の
音
楽
室
な
ど

特
別
教
室
空
調
設
備
整
備
事
業

（
１
億
３
４
０
０
万
円
）

②
規
格
外
農
産
物
等
を
活
用
し
、

学
校
給
食
に
提
供
す
る
加
工
品

の
開
発
（
３
３
０
万
円
）

２
地
域
経
済
の
活
性
化

①
開
発
可
能
性
が
あ
る
土
地
を
調

査
し
、
開
発
適
地
の
情
報
を
リ

ス
ト
化
・
公
開
し
て
企
業
立
地

を
促
進
（
１
０
０
０
万
円
）

②
フ
ラ
ン
ス
で
実
施
す
る
プ
ロ

モ
ー
シ
ョ
ン
事
業
へ
の
参
画

や
、
お
茶
の
海
外
輸
出
に
取
り

組
ん
で
い
る
茶
業
者
へ
の
支
援

（
５
０
０
万
円
）

③
静
岡
都
心
地
区
（
青
葉
通
り

周
辺
、
呉
服
町
・
紺
屋
町
周

辺
、
Ｊ
Ｒ
静
岡
駅
北
口
地
下

広
場
）
の
統
一
し
た
都
市
デ

ザ
イ
ン
の
策
定
と
計
画
立
案

（
５
５
０
０
万
円
）

④
静
岡
都
心
地
区
（
呉
服
町
周

辺

）

等

の

老

朽

化

し

た

建

物
の
更
新
手
法
の
検
討
事
業

（
１
８
５
０
万
円
）

３
安
全
・
安
心
の
確
保

①
消
防
ヘ
リ
コ
プ
タ
ー
機
体
更
新

事
業
（
標
高
３
２
０
０
ｍ
の
山

岳
地
の
救
助
、
３
０
０
㎞
以
上

の
航
続
可
能
な
ど
性
能
強
化
）

（
３
０
億
円
）

②
森
林
の
造
林
未
済
地
や
無
届
伐

採
地
等
の
裸
地
の
調
査
で
適
切

な
森
林
の
管
理
（
１
８
０
０
万

円
）

③

南

ア

ル

プ

ス

公

園

線

な

ど

道

路

災

害

復

旧

事

業

（
７
億
３
２
０
０
万
円
）

④
林
道
細
木
線
な
ど
林
道
災
害
復

旧
事
業
（
２
億
３
４
５
０
万
円
）

会期 ： 9／13～10／11 （29日間）

会場 ： 静岡庁舎本館

開会 ： 午前10時から

９月定例会会議日程 各常任委員会日程

○本会議（議案上程）

　9/13（水）

○総括質問

　9/22（金）

　9/25（月）

　9/26（火）

○本会議（議案質疑・討論・表決）

　10/11（水）

9/28（木）・29（金）

　・厚生委員会

　・観光文化経済委員会

　・都市建設委員会

10/2（月）・3（火）

　・総務委員会

　・企業消防委員会

　・市民環境教育委員会

※本会議（総括質問）は静岡市ホームページから視聴できます。

○本会議（議案質疑・討論・表決）

　10/11（水）

　・企業消防委員会

　・市民環境教育委員会

※本会議（総括質問）は静岡市ホームページから視聴できます。
９月議会での質問内容と日程予定
— 9月22日（金） ・ 25日（月） ・ 26日（火） —

総括質問

市川 正議員
9月26日（火）

午後1時頃から
学校の環境
改善につい
て
　猛暑日が

続く中、北海

道でも熱中

症により女児が亡くなるという

痛ましい事故がありました。本

市では清水区の小学校で救急

搬送される事例があり、地球

温暖化の防止対策は喫緊の課

題となっています。学校環境

は普通教室にエアコンが設置

され児童生徒の健康課題は改

善されてきているが、その分

エネルギー消費は増大してい

ます。そこで、本市の公共施

設の中でも大きな比重を占める

学校でのエアコン効率運転と、

２０５０年カーボンニュートラ

ルを見据えた、エネルギー削

減を進めるための断熱工事を

実施する考えはないか質しま

す。

総括質問

寺尾 昭議員
9月26日（火）

午前11時頃から
巴川の根本
的な洪水・
浸水対策を
　二級河川

巴川は、昨

年台風15号

や今年6月の豪雨を見るまで

もなく、これまで多くの被害を

与えてきています。その状況

は、上流部である麻機遊水

地、長尾川や山原川と合流す

る中流部、住宅地や商店街に

隣接する下流部でそれぞれ特

徴があります。これまで様々

な洪水・浸水対策が施されて

きていますが被災は続いていま

す。各部分に見合った根本的

な対策・方法について質しま

す。

　併せて自治体で広がってい

る難聴高齢者の補聴器購入助

成について、本市における早

期実施を求めます。

総括質問

内田りゅうすけ議員
9月26日（火）

午後1時45分頃から
１． 高 齢 者・
低所得者に対
するエアコン
設置に対する
補助金につい
て

　気象庁の発表では静岡市の６

～８月の最高気温は観測史上最も

高かったと発表しています。質問

では、今年の夏の救急車の出動

状況、その内高齢者世帯、熱中

症との関連数、エアコンの設置状

況を質すとともに、エアコン設置

に対し市独自の補助を求めます。

２．各種団体に対する市の補
助金について
　清水みなと祭り、ホビーショー

に対し静岡市は補助金を支出して

います。このイベントに毎年自衛

隊の参加があり、平和を願う市民

団体からは平和の祭りに自衛隊は

そぐわないとの意見が出されてい

ます。今後、自衛隊の参加は取り

やめるよう求めます。

代表質問

杉本 まもる議員
9月22日（金）

午後2時30分頃から
１．市長の政治姿勢
について
　市長は就任直後、各

局区等の共通事項とし

て、「根拠と共感に基づ

く政策立案・政策執行

を行うこと」、「市政の政策決定過程や市

の持つ情報を公開して、市民に開かれた

わかりやすい行政を行うこと」等を指示

しました。共感を持たれているかどうか

何を根拠に判断しようと考えているのか、

政策決定過程や市の情報をどのような方

法で公開しようと考えているのか、市長

の考えを質します。

２．静岡市の交通政策について
　静岡市地域公共交通網形成計画の進

捗状況はどうなっているのか。バス運行

について、バス停が遠い地域への対策や、

利用者増に向けて料金の引き下げや敬老

パスの発行などの考えを質します。

３．教育環境について
　近年学校統廃合が進んでいます。学

校の統廃合は、地域のまちづくりの視点

からも慎重に検討すべきです。また、学

校体育館のエアコン設置は、小中学校だ

けではなく市立の高校２校にもありませ

ん。これらについて市の考えを質します。


